



# 高道小だより

令和6年6月21日

第5号

共感力（にこにこ） 考動力（はきはき） やり抜く力（こつこつ）

文責 柳井 雅衣

## 「みなさんからあいさつをしてもら うと、1日元気に過ごせます！」 防犯パトロール隊発足式をしました

12日（水）、登下校の見守りをしてくださ  
っている地域のパトロール隊の皆様におい  
ていただき、発足式を行いました。

体育館に集まり、隊員の皆様お一人お一人か  
ら子どもたちへの思いを伝えていただきました。  
「みなさんの元気な挨拶で自分も元気が出  
ます。これからも大きな声での挨拶をお願いし  
ます。」「交差点は特に気を付けて渡るようにし  
てください。」等々、お気持ちを届けてくださ  
いました。子どもたちも静かに聴き、「はい」  
と返事をする姿を頼もしく思いました。



今年になり、挨拶の声が少しずつ大きくなり  
笑顔で挨拶をする人が増えてきました。しか  
し、個人差があります。感謝の思いを挨拶で届  
けられるように成長してほしいと思います。  
そして、一番の願い、**事故ゼロ**を継続したいで  
す。また、元気な時は、ぜひ歩いての登下校を  
促していただけないでしょうか。子どもの頃  
の毎日こつこつの積み重ねで、体力や我慢す  
る心、友とのつながり、逞しさが育ちます。

保護者のパトロール隊の皆  
様にもお世話になっています。  
お子さんとおして委嘱状を  
お渡ししました。1年間どう  
ぞよろしくお願いいたします。



## 第1回学校運営協議会 開催

12日、パトロール隊の発足式に合わせて  
地域の組織の代表や元PTA会長など、5  
人の方々においていただき、率直な意見を  
伺いました。本年度の委員は次の方々です。

寺岡勝彦さん、徳村剛さん、  
植野幸浩さん、茶木谷吉信さん、  
西村まり子さん



### ①学校教育目標について

校訓「なかよく かしこく たくましく」

育みたい力「共感力 考動力 やりぬく力」

☆やりぬく力の育成は難しいが、大事な  
力。大人が意識して育てていきたい。

### ②学校経営について

スローガン「みんなでつくろう 楽しい高道小」

子どもたちが主体となった教育活動

地域の方々との学習の機会を増やす

☆地域の宝、人材の発掘。保護者や地域

もできることを協力していきたい。

今後もご意見ご協力をいただきながら、取  
り組めます。どうぞよろしく願います。

## 30 数年ぶりに復活!マジックつり

子どもたちに地元のことをもっと知って  
欲しい!その願いを岱明漁業協同組合様  
に特別に叶えていただき、6年生たちがマ  
ジックつり体験をさせていただきました。漁  
協の方々や名人さんに教えてもらいながら  
マジックつりの楽しさと難しさ、つり上げ  
る技のすごさを感じることができました。  
貴重な体験をありがとうございました。こ  
うした実体験が、ふるさとを大切に思う気  
持ちは育んでいくのですね。有り難いです。

高道小学校の教育活動の様子は、学校ホームページでも紹介しています。  
次のアドレスにアクセスするか、右側のQRコードを読み込みご覧ください。

<https://es.higo.ed.jp/takamiti/>

